



燃え上がられ青春！
**第73回
神崎中学校体育祭開催**

晴天に恵まれた9月7日、神崎中学校の体育祭が開催され、赤組、白組両軍の熱い戦いが繰り広げられました。

力強い応援が響き渡るグラウンドでは、生徒たちが練習の成果を発揮。個人種目、団体種目、親子競技と大いに盛り上がりました。工夫を凝らした演出が光る応援合戦は、投票の結果、赤組白組両軍が応援賞を受賞。総合結果は、僅差で白組が優勝旗を手にしました。

**実りの秋がきた
町内で稲刈りがはじまりました！**

9月3日～6日にかけて、武田地先の椿佳也さんの田んぼで稲刈り体験が行われました。

都内から訪れた幼稚園は、親子で仲良く稲刈りを体験。初めて稲刈りを行う児童も、元気に作業を行っていました。米沢小学校の5年生6名は、暑い中連携プレーを発揮。あっという間に稲を刈り終えました。

稲刈りを指導する椿千春さんは「作物を作るだけでなく、子供たちに教育の場として体験学習の機会を提供するのも農家の役割。今回の体験を通して、米の消費拡大、農家の仕事に興味を持ってもらえた」と笑顔で話していました。

親子で仲良く共同作業



6人で稲刈り頑張るぞー！